



# いなほ



令和4年3月18日  
令和3年度学校だよりNO.56③  
加古川市立平荘小学校

## 新旧引き継ぎ式を行いました

3月15日(火)の5校時に、地区児童会がありました。そこで、3学期の振り返りや新年度に向けての登校班編制の確認を行いました。そして、今年度の登校班の班長や副班長から新年度の班長・副班長へ班旗の引き継ぎを行いました。

その後の一斉下校では、新しい班長・副班長が登校班の前と後ろにならび、6年生が見守る形で整列しました。

同じ時(一斉下校)に、児童会役員の新旧引き継ぎも行いました。令和3年度の児童会が行ってきた本校ならではの特色ある活動を引き継ぎ、新年度に向けて準備を進めてくれています。

今年度の児童会は、『命をつなぎ  
心もつなく 笑顔広がる 愛ある平荘  
小』をテーマに、あいさつ運動や「は  
るかのひまわり絆プロジェクト」をや  
ってきました。

5年生のみなさん、命を大切にし  
て、ますます笑顔の広がる学校にして  
ください。



6年生のみなさん、お世話になりました。  
ありがとうございました。



## 新体制で登下校を開始しました



6年生のみなさん、登校班での引き継ぎも  
よろしくお願いします。

## 新児童会より6年生にプレゼントです

3月17日(木)に、新児童会の代表が、6年生に「はるかのひまわり」のタネをプレゼントしました。卒業をお祝いする気持ちと、今年度一緒に育ててきた「はるかのひまわり」のタネに「命を大切にこれからも頑張ってください」という思いを込めて、「はるかのひまわり」のタネをプレゼントしました。



## 台湾のガンピン小学校からも 連絡がありました

12月末に平荘小学校から、台湾のガンピン小学校に「はるかのひまわり」を送りました。そのひまわりのたねまきをしましたというお知らせが届きました。



Hello!  
We plant sunflower seeds  
today!  
Hope to see beautiful  
sunflowers in the near future.

こんにちは。  
私たちは、ひまわりのたねを今日植えました。  
美しいひまわりの花が近いうちに咲くのを楽しみに  
しています。